

【自分たちに何ができるか】⑦

金曜日、新聞記事を読んでみんなが感じたこと、考えたことを一部ですが紹介します。

・地震のせいで家族や友人、親戚を亡くした人は、とても辛いだらうし、「Jの先一年たつても、何年たつても苦しむだらう」と思った。昨日もテレビや新聞を見て、今自分が楽しく過ごせているのは当たり前ではないと強く感じた。亡くなってしまった人もまだやりたいことがあつただろうし、残された人も後悔だつたり、「この先どうすればいいのかわからぬだらうから、自分たちは」の先も支援したりして、決してこのことを忘れずに見守つてしまふとした。少しでも力になりたいと思い、今日文房具を寄付した。「Jれで終わりにせずにまた機会があつたら支援していきたい。

・同じ中学生が勉強できるように文具を寄付したりとかしてもらひながらになりたいといつ心優しい思いがあつて「Jも、輪島市の中学生も頑張れるんだなと思いました。また、家族の話を聞いてとても心が痛みました。ずっと一緒にいた家族と一緒にお別れなんて、どんなに辛いとか痛み知れないけど、「Jんな」とがつたこ

とを忘れたJはなー、「Jれか」とんなJとを勝てじけばじいのか考え行動したいです。

・家族を突然失う悲しみは、私もおじいちゃんの急死で経験してるので、もう辛い思いをみんなしているのが伝わってきました。それに加えてお家が壊れたり、お友達が亡くなったり悲しいJとばかりだなと思いました。一ヶ月たつても先月から変わらない状態なことを知つて、早く復興が進んでほしいなと思いました。家族やお友達の存在や、学校へ行けるJとの有り難さとか、自分にとつて大きな存在であるJと改めて感じました。

・何度も悲しいし、家族を失つた人の記事には胸が痛くなつた。直接現地に行くJとは難しけれど、「Jの地震のJとを忘れずに未来に伝えていくJとが自分たちJである、ある意味使命ではないかと思ひます。

・勝浦中生が一生懸命に取り組んだJで感動しました。また、亡くなつた方に向けてのメッセージみたいなのが書かれている記事は、どれも寂しさを感じました。独りぼつかになつてしまつた人もいて、後悔してJる人もいて、みんなそれぞれいろいろな感じがあるなと思いました。

・私は四月に高校の制服を着て無事に入学する

ことができると思ったけど、亡くなつてしまつた子どもたちは買つた制服を着るJとができないんだと知つて、寂しくなりました。亡くなつた人たちを生き返らせるJはできないけど、今も避難所で苦しんでJる人たちがたくさんいる

Jを忘れたJはなー、「Jれか」とんなJとを勝

浦中生を見習つてやつてしまひたいJ。

・Jの地震でたくさんの人の幸せと日常を奪いいつも通りの生活ができなくなつてしまつた。一ヶ月前を振り返るとすJと胸が痛くなる。一ヶ月たつて仮設住宅ができたり、電気が回復したり希望の光も見えてくる。より早く日常を取り戻すために募金などを積極的に取り組み、いち早く幸せな暮らしを取り戻してほしJ。

・現地Jに行くJだけがボランティアではないんだなあと思ひた。

他にもたくさんのメッセージがありました。今も毎日のように亡くなつた方が増えていましたり、厳しい生活環境の様子が報道されています。本当はすぐにでも飛んでいって、何でもいいからお手伝いしたい、そんな思いを持つてくれた人もいます。でもそれは、そんなに簡単にできることではありません。だからこそ、私たちにできることをまず、することではないでしょうか。現地に直接行かなくとも、中学生のみんなにもできるJはある。一人一人の思いを大切にしていくことが、今求められているのだと思います。

学習委員会の取り組みに協力してくれた人、今日もたくさんいました。南部中生一人一人の思いを紡いで、少しでも石川県の人たちが元気を出してもらえるよう、頑張つてJきたJですね！！